



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>132 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L14-006</b>
Prix	<b>1 500 000 €</b>

St-Cyr-sur-Mer

Maison à vendre (83270)

Maison de golfeur neuve , lotissement résidentiel fermé et gardé 24h/24.Maison contemporaine, lumineuse et meublée avec goût, bénéficiant d'une superbe vue sur le Golf, avec accès direct à celui-ci.Elle dispose de 3 niveaux et accueille 4 véritables suites, entièrement équipées. Les espaces sont clairs et larges, et les prestations de très grande qualité.Plusieurs terrasses agrémentent les extérieurs, également très bien aménagés, et plantés harmonieusement.Système de vidéo surveillance.Une place de parking couverte en face de la maison, parking aisé dans le hameau.Equipements du Golf et de ...

*Between bandol and saint cyr sur mer. Close to portd'alon's calanquenew villa located in the hameau du golf de fregate, residential development closed and guarded 24 hours a day. Contemporary house, bright and tastefully furnished, enjoying a superb view of the golf course, with direct access to it. It has 3 levels and accommodates 4 real suites, fully equipped. The spaces are clear and wide, and the services of very high quality. Several terraces adorn the exteriors, which are also very well laid out and planted harmoniously. Video surveillance system. A covered parking space in front of the ...*

## LAHAUTTE IMMOBILIER

95 rue de l'innovation - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

